

Canciller de Australia llegó a Cuba



La Habana, 29 jun (RHC) La titular de Relaciones Exteriores de la Mancomunidad de Australia, Julie Bishop, llegó a Cuba en la tarde de este jueves 29 de junio, para cumplir una visita oficial.

Refiere el sitio oficial de la Cancillería cubana, que durante su estancia, la distinguida visitante sostendrá conversaciones oficiales con autoridades cubanas, y realizará otras actividades.

Ambos Estados establecieron relaciones diplomáticas el 31 de enero de 1989.

La jefa de la diplomacia australiana ha destacado, en varias ocasiones, los excelentes vínculos de su país con la mayor isla de Las Antillas.

El pasado año, en sus espontáneas palabras en el acto por el día nacional de Cuba en Canberra, Julie Bishop subrayó cómo Australia sigue con sumo interés el proceso de actualización de la economía cubana.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/134157-canciller-de-australia-llego-a-cuba>



Radio Habana Cuba